

## Valoración del paciente

Paciente de 51 años de edad, la cual tiene por nombre D.J.J.M trabaja de ing. Civil. Carrera técnica terminada. Padece de diabetes mellitus tipo 1 desde hace mas de 5 años refiere tomar un medicamento, lleva control en su centro de salud, su domicilio se encuentra en Agustín Beltrán de Atasta, centro Tabasco, profesa la religión católica.

El tipo de familia del paciente es nuclear, su estado civil es unión libre. El tiene 4 hijos.

Su esposa se llama María Teresa Pérez de la Cruz de 50 años de edad, ella estudio la preparatoria, trabaja como secretaria. Y no padece de ninguna enfermedad grave o que necesite llevar control.

Su hijo mayor se llama Edgar de la Cruz tiene 30 años de edad y es ing. Mecatrónico, la que continua es su hija Giselle de la Cruz con 27 años de edad es Lic. En enfermería, el que le sigue es su hijo Kevin Manuel de la Cruz Pérez de 24 años de edad, estudiante de la licenciatura en enfermería y trabaja de bar tender, por último, su hija menor Yenifer Alejandra de la Cruz Pérez con 19 años de edad, estudiando la licenciatura en enfermería y trabaja de Encargada en una sucursal.

### ANTECEDENTES FAMILIARES:

Su madre tenía diabetes mellitus tipo 2, 2 de sus hermanos también tiene diabetes mellitus tipo 1 y otros 2 hermanos son hipertensos